

ABSTRAK

IRWANSIR 10519166512 *Mushalla Sebagai Wadah Pembinaan Pendidikan Agama Islam Di SMP Negeri 1 BiringBulu Kec. BiringBulu Kab. Gowa* (dibimbing oleh Abd. Aziz Muslimin Dan Nur ani Azis

Penelitian ini pada skripsi ini menggunakan survey(lapangan) dengan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian mengeploitasi data lapangan,pokus penelitian pedoman wawancara penyajian data reduksi data, maka dalam penulisan skripsi ini penulis mempunyai tujuan dilakukanya penelitian ini, diantaranya adalah untuk mengetahui perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi dalam kegiatan Mushallah sebagai wadah pembinaan pendidikan agama islam di SMP Negeri 1 BiringBulu Kec. BiringBulu Kab. Gowa..

Penelitian yang penulis lakukan ini adalah termasuk dalam penelitian dengan pendekatan kualitatif. Dengan metode pengumpulan data penulis menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan untuk analisisnya penulis menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif, yaitu berupa data-data yang tertulis atau dari lisan orang, dan pengamatan ketempat lokasi secara langsung sehingga dalam hal ini penulis berupaya mengadakan penelitian yang bersifat menggambarkan secara menyeluruh tentang keadaan yang sebenarnya. Selain itu, untuk mendukung uraian dari keadaan yang sebenarnya ada di lapangan, disini penulis sertakan dokumentasi yang lengkap dan penguat data penelitian. Hasil penelitian yang dilakukan penulis dapat disampaikan bahwasanya peningkatan pembinaan terhadap siswa kegiatan Mushallah sebagai wadah pembinaan pendidikan agama islam di SMP Negeri 1 BiringBulu dapat dikatakan kurang baik, Karena memanfaatkan yang dilakukan oleh guru dan siswa belum terlaksana secara maksimal.

Berdasarkan penyajian dan analisa guru pendidikan agama islam SMP Negeri 1 Biringbulu Kec.Biringbulu Kab.Gowa memanfaatkan mushallah sebagai wadah pembinaan pendidikan agama islam dan dapat menambah pengetahuan bagi siswa-siswi untuk mencai pembelajaran yang sempurna dan membina siswa-siswi dari segi moral dan ahklak serta tingka laku yang baik.